



¿Cambio de régimen?

- Mihailo S. Zekic
- [16/6/2025](#)

El objetivo inmediato de Israel en sus ataques contra Irán durante el fin de semana fue la infraestructura nuclear iraní. Pero es posible que Israel tenga otro objetivo aún más ambicioso: provocar una revolución en Irán.

- El nombre en código del asalto, Operación León Naciente, está tomado de las imágenes de Números 23:24. Pero algunos analistas sospechan que también puede ser una alusión a la bandera del Irán anterior a la revolución, en la que figuraba un león.

Objetivos deliberados: además de atacar sitios nucleares físicos, Israel también asesinó a varias personas poderosas asociadas con el Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán. Pero hasta ahora, Israel no ha matado a ningún alto mando de Artesh, el ejército convencional iraní.

Artesh tiene su origen en el ejército iraní anterior a la revolución. En cambio, el Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica se creó en 1979 específicamente para preservar la identidad islámica del nuevo Irán. Israel podría estar dejando en paz a Artesh con la esperanza de que pudiera lanzar más tarde un golpe de Estado.

En su mensaje de la semana pasada anunciando la Operación León Naciente, el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu dijo:

Al valiente pueblo de Irán, tengo un mensaje: Nuestra lucha no es con ustedes. Nuestra lucha es contra la brutal dictadura que los ha oprimido durante 46 años. Creo que el día de su liberación está cerca. Cuando eso ocurra, la gran amistad entre nuestros dos antiguos pueblos volverá a florecer.

¿Funcionará? Las protestas por los derechos de las mujeres que sacuden Irán desde hace varios años demuestran que existe una oposición a gran escala contra el líder supremo, el ayatolá Alí Jamenei. Su régimen lo sabe. Ha pasado los últimos años reprimiendo las protestas por asuntos aparentemente triviales, como si las mujeres deben llevar velo.

El gobierno iraní se toma muy en serio las amenazas a su poder y a su identidad islamista. No permitirá que Israel intente iniciar una revolución sin una respuesta extrema.

Lo que *la Trompeta* vigila: no espere que los intentos de derrocar al régimen islamista de Irán tengan éxito. Espere que Irán redoble su curso actual y se convierta en un adversario aún más peligroso.

Para saber más, solicite un ejemplar gratuito de [El rey del sur](#).